

Les jeunes boxeurs aux championnats du monde de Tachkent



La Havane, 10 mai (RHC) - L'équipe cubaine de boxe a remporté six victoires mais a subi autant de défaites mercredi en quarts de finale des championnats du monde de boxe à Tachkent, en Ouzbékistan.

Soutenue principalement par son sang jeune, l'équipe cubaine a obtenu six médailles de bronze avec la possibilité de les transformer en argent ou en or, mais a connu des moments inattendus avec l'élimination de ses trois doubles champions olympiques - Julio César la Cruz, Roniel Iglesias et Arlen López - et de son triple champion du monde Lázaro Alvarez.

Mais les débutants Saidel Horta (57 kg), Alejandro Claro (48), Erislandy Alvarez (60) et Fernando Arzola (+92), ainsi que les champions du monde Yosvany Veitía (54) et Yoennis Feliciano Hernández (75), ont réalisé des performances remarquables.

Horta et Erislandy ont fait d'excellentes démonstrations et se sont confirmés comme de grands talents de ce que l'on appelle le "fleuron" du sport cubain.

Dans un combat qu'il a dominé du début à la fin, Horta (21 ans) a fait preuve d'une grande vitesse sur le ring et a montré un coup de poing précis contre le vice-champion du monde kazakh Serik Termizhanov, pour obtenir un score de 5-0, tandis que l'impétueux Erislandy Alvarez (60 kg) a donné deux comptes de

protection à Andrew Chilata (Zambie) et a également mérité le jugement des cinq juges, l'un d'entre eux même par un large vote de 30-24.

En revanche, dans un combat controversé, La Cruz (92 kg), qui brigait son sixième titre mondial, a été déclaré perdant face à un combattant hôte.

Le capitaine des Domadores cubains s'est incliné 4-1 face à l'Ouzbek Lazizbek Mullojonov dans un combat où il a reçu plus que d'habitude, mais de nombreux experts l'ont vu gagner de justesse.

"La boxe a encore des dettes en ce qui concerne le travail des juges", a déploré le commentateur sportif Luis Izquierdo, qui couvre les championnats du monde pour la radio cubaine Taskent.

Bien qu'il reconnaisse que La Cruz n'a pas fait preuve de sa vitesse habituelle, il estime qu'il a donné les meilleurs coups et qu'il mérite la victoire.

Dans d'autres résultats inattendus, le triple champion du monde Lazaro Alvarez (63,5 kg) a perdu 1-4 contre le Mongol Chinzorig Baatarsukh, le double champion olympique Arlen Lopez a été battu 4-3 par le Chinois Tanglatihan dans les 80 kg, et Roniel Iglesias a succombé à l'Ouzbek Muydinkhujaev dans un combat bien équilibré qui a fait l'objet d'un vote partagé.

Cuba, qui a envoyé 12 de ses 13 boxeurs en lice pour une médaille, aura six combattants pour les demi-finales, prévues vendredi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/322267-les-jeunes-boxeurs-aux-championnats-du-monde-de-tachkent>



Radio Habana Cuba